



Va a prisión funcionario del 'cártel inmobiliario'

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El panista Luis Vizcaino Carmona, ex Director Jurídico y de Gobierno de la Alcaldía Benito Juárez, fue vinculado a proceso por presunto enriquecimiento ilícito.

Investigaciones de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) implican además a Nicias Aridjis Vázquez, ex director de Obras y Desarrollo Urbano, en el denominado "Cártel Inmobiliario" para beneficiar de manera ilegal desarrollos inmobiliarios.

El juez dictó como medida cautelar prisión preventiva justificada y dio tres meses para el cierre de la investigación, tiempo que deberá estar en el Reclusorio Norte.

La FGJ ha realizado 41 cateos en la Ciudad de México y se extenderán a otras propiedades en el Estado de México.

Nicias Aridjis cuenta con un amparo para no ser detenido, pero la FGJ aseguró que tiene pruebas suficientes para capturarlo y acusarlo por enriquecimiento ilícito.

Adrián Regino e Irving Regino, abogados de Vizcaino dijeron que en la audiencia se le relacionó con dos inmuebles y dos empresas en las que habrían ingresado 65 millones de pesos, lo que consideran un aumento patrimonial injustificado, pero negaron que las empresas sean propiedad del ex funcionario.

Reconocieron que el ex funcionario adquirió una casa en la Colonia Guadalupe Inn en 14 millones de pesos, pero según la Fiscalía el precio real es de 30 millones.

Luis Vizcaino fue funcionario en los gobiernos panistas de Mario Palacios y Jorge Romero, y Aridjis con el ex delegado Christian Von Roehrich.

■ Daba permisos para hacer edificios y por cada edificio pedía un departamento, tienen que ser castigados".

Andrés Manuel López Obrador, Presidente

Y PAN REVIRA

■ Morena y su Gobierno son predecibles, vengativos, autoritarios y represivos, pretenden intimidar a la Oposición".

Christian Von Roehrich, coordinador de diputados del PAN



■ Luis Vizcaino

AMLO ACUSA



Minimiza Oposición a Cártel Inmobiliario

EDUARDO CEDILLO

El ex titular de la Alcaldía Benito Juárez y actual diputado del Congreso local, Christian von Roehrich, minimizó el Cártel Inmobiliario y calificó como persecución política los señalamientos de su posible involucramiento.

“En su imaginario, han construido un calificativo con adjetivos del Cártel (...) deberían ser más creativos los del partido de Morena. Esto ya es un refrito”, dijo el legislador.

Esto en respuesta al ser relacionado con la reciente detención de Luis Vizcaino Carmona, ex Jurídico y de Gobierno de Benito Juárez de 2009 a 2016.

Al panista se le acusa de enriquecimiento ilícito y se le relacionó con el Cártel Inmobiliario.

“Es importante mencionar que uno de los inmuebles inspeccionados es rentado por un ex Alcalde de dicha demarcación y que actualmente es diputado del Congreso de la Ciudad de México”, señaló Ulises Lara, vocero de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, el pasado sábado.

Von Roehrich confirmó que habita dicho inmueble desde hace seis años, donde renta un departamento.

El diputado local además acusó que los hechos dados a conocer por la FGJ han violado la ley y el debido proceso.

“En el PAN creemos en la ley, en la justicia y en la Constitución y cualquier acto

de corrupción, venga de donde venga, debe investigarse. Ejercer la ley para todos, con el piso parejo, respetando la ley”, indicó.

Además, Andrés Atayde, presidente del PAN de la Ciudad de México, consideró que el Gobierno capitalino utiliza a conveniencia el Poder Judicial.

“La persecución política implica también justicia selectiva. Lo venimos diciendo desde junio de 2021, Morena (...) persigue a la Oposición”, señaló.

**Christian von
Roehrich, diputado**

En su imaginario, han construido un calificativo con adjetivos del Cártel (...) deberían ser más creativos los del partido de Morena. Esto ya es un refrito”